



150周年

かたくい

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく ~えがおさいこう~

令和7年度
第48号
12月4日

4・5年 秋田県学習状況調査に挑戦！～最後まであきらめずにがんばる～

昨日は、秋田県学習状況調査が実施され、県内の4・5年生全員が、国語・社会・算数・理科（4年生は国・算・理）と学習意欲等に関するアンケートに取り組みました。6年生は、4月実施の全国学力・学習状況調査があるため、今年度から、調査の対象から外れました。

初挑戦となった4年生からは、「国語の文章問題が難しい」「問題の量が多く、読むのが大変」というような感想が聞かれました。この調査は、県内の学校がすべて行っていますが、各学校や個人で点数の高さを競うものではありません。採点した結果を分析し、学習のアドバイスや補充をするとともに、学校としての成果や課題をまとめ、私たち教職員の授業改善につなげていきたいと考えています。保護者の皆さんへの公表や個人の結果配付は、冬休み明けに行います。



笑顔西広 こども園の先生からうれしい言葉をいただきました！

11月26日（水）、1・2年生が、こども園のほし組（5歳児）を招待してあきまつりを行いました。園児と一緒に参加したこども園の先生（1年生が3歳児の時の担任）の感想が「園だより」にありましたので、許可を得て、学校報でも紹介します。

1・2年生の一つ一つのお店に子どもたちの工夫や得意なことがちりばめられていたのがとても印象的でした。不安そうにしていたほし組の子も、やさしくやり方を教えてもらったり「できたね、すごいね」と言ってもらったりしたことで、表情が和らいでいました。さりげない1・2年生のやさしさがうれしく、成長を感じました。

今、1歳児を担任しています。小学校まではまだまだけれども、1・2年生が自分の言葉でしっかり話す姿を見て、まずは1歳の子どもたちの思いをしっかり受け止めて、安心感や受け止めてもらう喜びをたくさん感じてもらい、「伝える」などの土台づくりをしていきたいと思いました。



「園だより」には、西明寺中学校の3年生との交流の様子も書かれていました。西明寺地区の園小中の連携のよさを改めて感じました。今年度の西明寺地区運動会には、園児の参加の場面がありました。来年度は、中学生がボランティアとしての参加できないものかと模索しています。地域の子どもたちの元気な笑顔が、西明寺全体にもっと広がってほしいなあと願います。



おねし 絵本を2冊いただきました！

2日（火）は1～3年の読み聞かせがありました。本格的な冬の到来を前に心が温くなるお話を読んでくれました。「ひまわりの会」の皆さんには、いつも感謝しています。帰り際、伊藤キヨ子さんより、「いぶりがっこちゃん」「たちねふたくん」という2冊の本をいただきました。どちらも、東北、秋田に関係のあるキャラクターが登場する楽しいかわいいお話をしました。1・2年のホールに置いて子どもたちに読んでもらいます。ありがとうございました。

くいっこたちの活躍紹介 がんばった！おめでとう！

○第48回児童生徒県南美術展

仙北市長賞	1年 Y. S さん		
奨励賞	3年 E. F さん	5年 I. Y さん	6年 K. T さん
入選	1年 N. A さん	2年 R. S さん	3年 T. S さん
	4年 R. S さん	A. H さん	
	5年 M. I さん	C. S さん	
	6年 K. E さん	K. N さん	

○人権標語コンテスト

大曲人権擁護委員協議会長賞 6年 S. S さん
作品 「言う前に 言葉の重さ 考えて」

○第29回全東北空手道選手権大会 11月23日

小学4年男子・初級 準優勝 S. O さん